

jueves 11 de julio de 2019

El Torcal de Antequera conmemorará durante los próximos doce meses el 90 aniversario de su declaración como sitio natural de interés nacional

El Alcalde de Antequera y el Director General de Medio Natural, Biodiversidad y Espacios Protegidos de la Junta de Andalucía han confirmado que se realizarán un total de 25 actividades gratuitas ligadas al turismo de naturaleza y a la sensibilización ambiental. El Torcal fue, en 2018, el paraje natural de Andalucía que más visitantes tuvo: un total de 214.000.

Descargar imagen



ESPACIO NATURAL PROTEGIDO ANDALUZ
DE INTERÉS NACIONAL DESDE EL 11 DE JULIO DE 1929



Descargar imagen



Descargar imagen

Antequera, jueves 11 de julio de 2019

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el director general de Medio Natural, Biodiversidad y Espacios Protegidos de la Junta de Andalucía, Ángel Sánchez, han anunciado en la mañana de hoy en rueda de prensa la colaboración mutua entre ayuntamiento y gobierno autonómico a la hora de conmemorar el 90 aniversario de la declaración del paraje natural de El Torcal de Antequera como “sitio natural de interés nacional”, destacando sus importantes valores naturales en torno a geomorfología, flora, fauna y paisaje. En dicha presentación han estado también presentes el teniente de alcalde delegado de Patrimonio Mundial, Juan Rosas, la teniente de alcalde de Turismo, Ana Cebrián, y el concejal de Medio Ambiente, Juan Álvarez.

En este sentido, tanto el Alcalde como el Director General han confirmado el desarrollo de un programa de 25 actividades dentro de dicha

efeméride y en el ámbito del

servicio de dinamización del espacio que lleva a cabo la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible. Las iniciativas a realizar estarán ligadas al turismo de naturaleza y la sensibilización ambiental, fomentando la participación social de los colectivos y personas de su entorno más cercano y territorios de influencia. El programa a realizar comenzará este domingo en el Conjunto Arqueológico Dólmenes de Antequera



con la conmemoración del tercer aniversario de la declaración del Sitio de los Dólmenes –en el que está incluido El Torcal– como Patrimonio Mundial de la UNESCO, prolongándose hasta finales del segundo trimestre del año 2020. Además, las actividades tendrán carácter gratuito con el objeto de facilitar el acercamiento de los ciudadanos al espacio.

Sánchez ha confirmado también que se usarán los diversos centros de visitantes y puntos de información de la red de espacios naturales de Andalucía para dar difusión de este programa de actividades conmemorativo del 90 aniversario de la declaración de El Torcal como sitio natural de interés nacional, labor promocional que se completará a través de los diversos perfiles oficiales de la Junta de Andalucía en redes sociales.

El Torcal, el paraje natural más visitado de Andalucía

El Torcal de Antequera es un referente dentro de la Red de Espacios Naturales de Andalucía, tanto por el número de visitantes que en 2018 ascendió a 214.000 –convirtiéndose así en el paraje natural más visitado de toda Andalucía–, como por las actividades guiadas organizadas que se desarrollan en dicho espacio mediante el servicio de dinamización, a través de su Centro de Visitantes. Dentro de este servicio destacan especialmente las visitas guiadas y talleres ambientales dirigidos a escolares y asociaciones de personas con diversidad funcional que encuentran una oportunidad para conocer los principales valores y riqueza del espacio natural. Durante el año 2018 el número de asistentes a estos programas fue de 6.312. Por otro lado este equipamiento público es una referencia en actividades vinculadas al turismo de naturaleza, en las que puede participar cualquier persona. En 2018 participaron en este tipo de actividades 3.783 personas.